



SÍNTESIS VESPERTINA

04 de abril 2025

Comunicación Social

PRODECON

[No presentar tu declaración anual puede costarte caro; Prodecon da asesoría gratis en Tampico](#) El Sol de Tampico

Llegó el **mes de la declaración anual**, donde miles de contribuyentes en el sur de Tamaulipas están obligados a presentarla. Pero no te alarmes, **Prodecon da asesoría gratis en Tampico** para que cumplas con este trámite.

No presentar la declaración puede **generar sanciones económicas** y la **restricción de los sellos digitales** para emitir facturas.

El delegado de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) Tamaulipas, Alfredo Serrano, informó que se ampliará el horario de atención y recepción de documentos, que ahora será de 9:00 a 18:00 horas, de lunes a viernes.

“Ya hemos extendido el horario de las 15:00 a las 18:00 horas y también brindaremos atención los **sábados 5, 12 y 26 de abril, de 9:00 a 15:00 horas**, para atender a la mayor cantidad de contribuyentes que necesiten realizar su declaración anual”, explicó Serrano.

Durante abril, se estima **atender hasta ocho contribuyentes cada media hora**, con el objetivo de brindar apoyo en dudas, orientación y presentación de declaraciones.

FISCALES

[Declaración Anual: SAT facilita el proceso para personas físicas](#) El Contribuyente

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha anunciado las **actualizaciones implementadas** para hacer más sencillo el cumplimiento de la **Declaración Anual 2024** de personas físicas, correspondiente al ejercicio fiscal 2024. **El período para presentar esta obligación es del 1 al 30 de abril de 2025.**

Con el **objetivo** de **optimizar el trámite**, el SAT ha incorporado **mejoras en los formularios**, incluyendo información precargada y nuevos apartados que facilitan la captura de datos. Estas optimizaciones abarcan diversas actividades económicas y tipos de ingreso.

Principales mejoras en los formularios:

- **Régimen Simplificado de Confianza (RESICO):** Información precargada sobre pagos mensuales de ingresos, devoluciones, descuentos, bonificaciones e ISR retenido.
- **Regreso a RESICO o Régimen de Actividad Empresarial:** Nuevo campo para acreditar pagos efectuados en el régimen correspondiente.
- **Régimen de Arrendamiento:** Campo adicional para acreditar el ISR retenido por Fideicomisos de Inversión en Bienes Raíces (FIBRAS).
- **Datos de nómina:** Se agregó un apartado para detallar montos de sueldos, salarios, deducciones y participación en utilidades.
- **Sección “Pago”:** Se optimizó el campo para registrar el monto de la primera parcialidad del ISR a cargo y las subsecuentes en el mismo espacio.

CDMX

Lanzan licitación para renovar Santa Úrsula Coapa de cara al Mundial 2026 El Sol de México

La **Secretaría de Turismo** de la **Ciudad de México** lanzó una licitación para mejorar y aprovechar la zona de **Santa Úrsula Coapa**, en la alcaldía **Coyoacán**, para recibir a los turistas en la **Copa Mundial FIFA 2026**.

De acuerdo con la convocatoria **SECTURCDMX-LPN-18-2025**, el objetivo es mejorar la zona cercana al **Estadio Azteca**, donde se llevará a cabo la celebración del **Mundial**, así como fomentar el **turismo local y desarrollo económico**.

La dependencia local explicó que es necesario llevar a cabo un plan que consta de tres actividades principales: un **proyecto de intervención social, un torneo de fútbol** denominado "**Cascarita de Corazón Grande**" y **rutas turísticas y sociales emergentes**.

La licitación "**Servicio Integral para la Promoción, desarrollo e impacto Turístico en las zona de Santa Úrsula Coapa mediante intervención social, recreativa y de acciones emergentes**", contempla la inversión de casi **19 millones de pesos** al interior de la colonia, además de la elaboración de un **diagnóstico integral** de los problemas que enfrenta para buscar posibles soluciones.

NACIONALES

Inegi: inversión y consumo extienden su racha negativa La Jornada

La inversión fija bruta en México, que representa el **valor de la inversión** en instalaciones, **maquinaria y equipo en México**, agravó su tendencia a la baja al arranque de 2025, al caer por segundo mes consecutivo y acumular cinco caídas anuales en enero, revelaron cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

El Indicador Mensual de la Inversión Fija Bruta (FBCF), que **determina el crecimiento económico a largo plazo**, se ubicó en 107.4 puntos en enero de 2025, su nivel más bajo desde mayo de 2023, lo que representó una caída de 1.5 por ciento frente a diciembre de 2024, con **cifras desestacionalizadas**, siendo el segundo **retroceso consecutivo**.

El Inegi precisó que, durante enero de 2025, con cifras originales, **la inversión fija se desplomó 6.7 por ciento anual, frenada por la baja en el gasto en construcción** de 9.9 por ciento anual, principalmente en la no residencial, que está fuertemente **relacionada con la obra pública**, con un desplome de 16.2 por ciento; y de 3.2 por

ciento anual en maquinaria y equipo, especialmente en equipo de transporte importado, con un descenso de 14.6 por ciento.

México busca acelerar negociación del T-MEC con Trump: 'Decir que no, sería mentir', dice negociador **El Financiero**

Las discusiones sobre el futuro del pacto de **libre comercio de América del Norte**, mejor conocido como **T-MEC**, podrían adelantarse antes de lo acordado inicialmente, declaró uno de los principales negociadores comerciales de México.

El subsecretario de Comercio Exterior, **Luis Rosendo Gutiérrez**, dijo que las conversaciones sobre la última ronda de aranceles globales de la Casa Blanca pueden acelerar el proceso de revisión del acuerdo comercial trilateral del T-MEC.

México planea pedir a **Estados Unidos** que permita que las exenciones de **derechos de aduana** cubiertas por el acuerdo sigan aplicándose a muchas de sus exportaciones, incluso en el sector de automóviles.

ECONÓMICO

Gobierno federal invertirá 54 mil mdp para autosuficiencia alimentaria **La Jornada**

El **gobierno federal** invertirá este año 54 mil millones de pesos para **aumentar la soberanía y la autosuficiencia alimentaria** el primer punto del fortalecimiento del Plan México, dado ayer a conocer por la presidenta y llegar a 84 mil millones de pesos al final del sexenio.

Además de aumentar la producción de maíz blanco, frijol, arroz y leche, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que este sábado iniciará en Michoacán el **programa Cosechando Soberanía**, para **otorgar créditos** a pequeños y medianos productores, con una **tasa de interés de 9 por ciento**.

En una amplia exposición en la mañanera del pueblo, Julio Berdegué, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural detalló que se apoyará como a 300 mil productores pequeños y medianos, hasta llegar, al final del sexenio, a 750 mil, para lo cual se ha identificado los municipios donde se encuentran (mil 184).

Confianza de los consumidores continuó cayendo en medio de la incertidumbre económica

La Iniciativa Privada (IP) en el país observa PIB de 2% con el Plan México El Herald de México

La Iniciativa Privada (IP) en México reconoció que aún frente a la política comercial y de aranceles de Estados Unidos, México podría crecer hasta 2 por ciento, evitando la recesión, impulsado por el Plan México.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) al salir del encuentro "Aceleremos el Plan México", convocado por la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró que:

"El plan podría llevarnos a crecer 2 por ciento, si se activan las inversiones y la reinversión nacional que es mucho más grande que la extranjera, si se dan estímulos y facilidades eso nos podría llevar a crecer".